



**Nombre de alumno: Carlos Enrique
Maldonado Juárez**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Enfermería y practicas
alternativas de salud**

Grado: 8vo

Grupo: A

1.1

Bases conceptuales de salud, enfermedad, medicina y atención a la salud

En este trabajo se dan conceptos importantes y a su vez dar énfasis sobre por qué es importante el conocer cada una de ellas. Por este modo se hablará de la salud, enfermedad, medicina y atención a la salud. Ya que en base a ello se lo puede ver a un uso a la medicina tradicional (MT) por lo que de acuerdo lo que define la Organización Mundial de la Salud (OMS) es la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, y estas están utilizadas para mantener la salud, tanto como física como mental.

Esto igual conviene mencionar que la medicina tradicional también se le conoce como, medicina alternativa, complementaria, popular, blanda, marginal, no oficial, no ortodoxa y no convencional.

La salud se puede dar un concepto, a lo que da la OMS, mencionando que es la condición de todo ser vivo que goza de un absoluto bienestar, ya sea tanto físico como ya bien a nivel mental y social. Es por ello que para tener salud y estar en buen estado, es común que las personas que se encuentran en mal estado de salud recurran al doctor. Al no estar satisfechos o querer buscar otra solución recurren a la medicina tradicional pero esto escondiendo este hecho a su médico, lo que se puede deber a que los médicos tratan de diferente manera al ser convencionales y se llegan a expresar despectivamente sobre las terapias tradicionales ya que esto puede tener consecuencias graves, pues esto puede causar síntomas que resulten en un diagnóstico equivocado u otros males o en sí más enfermedades.

Puesto que la enfermedad está considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano, en ello se puede considerar dos concepciones, una subjetiva, en el cual es el malestar y en la otra que es objetiva, que está referida como lo que afecta a la capacidad de funcionar. Una etioy o a causa de la enfermedad no siempre es única y en muchos casos estas se entienden como poli-causales que en ellos intervienen varios factores patógenos. En ellos está los factores endógenos que están determinados por la detección genética de la persona, y de factores exógenos que comprende el conjunto de valores naturales, sociales y culturales existentes en un lugar y un momento determinado.

Todo esto conlleva al uso de la medicina que en un significado del latín hace referencia a la ciencia que permite prevenir y curar las enfermedades del cuerpo humano, puesto que Medicina también se lo conoce como un sinónimo de medicamento. En la salud, la medicina junto a la farmacia, la enfermería forman lo que es la ciencia de la salud, que están dedicados a un diagnóstico, y más que nada en la prevención y el tratamiento de las enfermedades. En la medicina existen numerosas especialidades de acuerdo a la parte del cuerpo en el cual están dedicados o a los tipos de enfermedades o ya bien a otros factores de los cuales se pueda permitir establecer una clasificación, un ejemplo sería la cardiología que en ella se encarga de las afecciones del corazón y del aparato circulatorio.

En base a todo ello se da la atención a la salud que está denominada atención o ya bien asistencia de la salud al conjunto de procesos a través de los cuales se concreta la provisión de prestaciones y cuidados de salud a un individuo, un grupo familiar, una comunidad o ya bien en una población en general.

CONCLUSIÓN

Se puede decir que la salud entonces es el resultado de vivir de acuerdo a las leyes de la naturaleza y la enfermedad es el resultado de la transgresión a esas leyes. Es por ello que es de suma importancia en poder entender estos conceptos, ya que son una clase fundamental en poder llegar a realizar una atención a la salud, por lo que se trata de conservar la salud de las personas tanto como evitar un deterioro de ello en la población tanto cuanto lo permita el conocimiento médico y en parte los recursos disponibles, así bien recuperar la salud de quienes se han enfermado para que logren sanar.